

 Fecha
 Sección
 Página

 16.06.2009
 Primera 2
 14

Lanza Ebrard promoción para el decálogo del "buen capitalino"

Alberto Cuenca

El gobierno de la ciudad presentó ayer un decálogo de conductas que, para la administración de Marcelo Ebrard, son el ideal de lo que un buen ciudadano debe realizar en comportamientos y hábitos, a fin de mejorar la calidad de vida en el DF.

Para concienciar a la población sobre la importancia de apegarse a ese decálogo, el gobierno de Ebrard emprenderá una campaña de difusión del mismo que se elaboró con la coordinación y asesoría del ex alcalde de Bogotá, Colombia, Antanas Mockus.

El decálogo se presentó ante vecinos que participan en las coordinaciones territoriales de seguridad y participación ciudadana, quienes también se encargarán de socializarlo en su comunidad.

Contra el chicle

Durante ese acto, el jefe de Gobierno aprovechó para destacar, por ejemplo, la importancia de no tirar chicles en la vía pública y hasta usó el tema para bromear con los asistentes. "¿Cuántos no han sido víctimas del chicle?", le cuestionó Ebrard a los vecinos.

"El tema del chicle es muy importante porque significa el mayor desprecio de una persona a los demás. Yo voy caminando en una calle o en el Zócalo capitalino y tiro un chicle, ¿qué estoy diciendo? 'No me importa mi ciudad, que la ciudad esté sucia no me interesa, me importa un cacahuate y no me interesan las demás personas'". En un ánimo bromista, Ebrard aseguró que él

Reglas de urbanidad y civismo, según el GDF



Cuidar del agua



Respetar a las mujeres en la calle y en el transporte público



No tirar basura en la vía pública



Respetar a las personas con discapacidad, y sus espacios



Usar el cinturón de seguridad



Respeto al mobiliario urbano y los espacios públicos



Respetar el Reglamento de Tránsito



No tirar chicles en la vía pública



No conducir en estado de ebriedad



Recoger las heces fecales de nuestras mascotas durante los paseos por parques o jardines

nunca ha tirado un chicle en la calle porque no le gusta la goma de mascar, además de que le pica los dientes.

También habló del cuidado del agua; por ejemplo a la hora de abrir la llave de la regadera, pues dijo que mientras esperamos a que salga el agua caliente se desperdician al día hasta 80 millones de litros de agua potable entre las 5:00 y 8:00horas, tan sólo por esa acción.

El ex alcalde de Bogotá, Colombia, Antanas Mockus, asesora la campaña de difusión del decálogo



Página 1 de 1 \$ Tam: 933 cm2